

viernes 17 de enero de 2020

«Vi como iba por calle Hilera pegando a todo el mundo, soy policía, no podía hacer otra cosa que ir a por él»

El agente que detuvo al joven que agredió en calle Hilera a todo el que se cruzaba en su camino cuenta a SUR como fue su intervención



Descargar imagen

La policía es su vocación, por ello, cuando vio la escena que tenía ante él no miró hacia otro lado. La tranquila tarde que estaba pasando en familia iba a cambiar por completo cuando se cruzó en su camino un joven guineano de 24 años, que [iba por las calles de la capital agrediendo a todo el que se cruzaba en su camino](#) [

Lesiones en el pecho y en el brazo izquierdo del agente de policía

<https://www.diariosur.es/malaga-capital/detenido-joven-calle-20200116134622-nt.html>]...

El agente prefiere no dar su nombre, insiste en que es una actuación de la Policía Local de Málaga, cuerpo al que pertenece. **Estaba fuera de servicio...**

La noticia en los medios

[Ver noticia en Diario Sur](#)

[<https://www.diariosur.es/malaga-capital/calle-hilera-pegando-20200116191220-nt.html>]